

TALLERES en las 40 JAIIO

Taller de Programación Extrema (XP)

Fecha: Sábado 3-Septiembre entre las 9 y 13 hs

Cupo: 25 personas

Duración: 4 horas

Audiencia: desarrolladores de software

Resumen: En este taller se hace una breve reseña histórica sobre el origen de la Programación Extrema y su influencia en el campo de las metodologías ágiles, para luego entrar en detalle de sus valores, principios y prácticas. La parte principal del taller abarca algunos ejercicios realizados con la audiencia mostrando con ejemplos simples prácticas como el uso de historias de usuario, Test-Driven Development y refactorización, programación de a pares, e integración continua.

Disertante: Martín Salías (Southworks, Code & Beyond)

Lleva más de 25 años dedicado a la construcción de software y ha trabajado en proyectos a lo largo de América, Australia y Europa, para organizaciones tan variadas como las Naciones Unidas o Microsoft Corp. Ha desarrollado en diversas plataformas y lenguajes como C++, Java, .NET, Python y Ruby. Actualmente trabaja en Southworks y mantiene un blog de actualización casi diaria sobre desarrollo de software, en español: <http://CodeAndBeyond.org>